



天津っ子



~Amatsu with your smile~

*「天津っ子」は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

思い出に残る修学旅行！

11月21日(木)、22日(金)、6年生が奈良、京都、大阪方面へ修学旅行に行ってきました。行きのバスの中では、事前に考えていたバスレクで盛り上がりました。ビンゴにしたり、曲あて等、わいわい楽しんでいるとあっという間に最初の見学場所の法隆寺に到着しました。奈良では、法隆寺の他に奈良公園、東大寺の見学をしました。そして、京都に移動し、金閣寺を見学し、宿泊先の宿に入りました。夕食後、京都タワーで夜景や買い物を楽しみました。

2日目は、清水寺と銀閣寺へ。その後、子どもたちの一番楽しみにしていたひらかたパークへ行きました。ひらかたパークでは、約3時間、班による自由行動で、昼食も自分たちでお店を選んで好きな物を食べました。いろいろな乗り物にも乗って大満足の時間でした。

いろいろなものを実際に観て、多くのことを感じ、また、友達とたくさん話をして、笑って、最高の2日間を過ごし、絆を深めることができました。





12月1日(日)は **遊びの日!**

イルミネーション点灯式 です

★「遊びの日!」(天津小学校 運動場 12:00~16:00)

真庭市家庭教育支援センター『ふらっと』(教育委員会生涯学習課)主催による「遊びの日!」が天津小学校運動場で開催されます。天津小学校地域学校協働本部、学校運営協議会、イルミネーション実行委員会の皆さんも協力してくださっています。やりたいことをやってみることができる自由な遊びの場です。いつ来て、いつ帰っても大丈夫です。七輪や木工、ダンボール等、いろいろな遊び道具も用意されています。しっかり遊んで楽しい時間を過ごしてください。

★「天津小学校イルミネーション点灯式」

(天津小学校 運動場 17:30~)

夕方からは、天津地区社会福祉協議会(イルミネーション実行委員会)主催のイルミネーション点灯式があります。天津小学校のシンボルとなっている「センペルセコイア」の木に実行委員の方が、イルミネーションを準備してくださっています。本校児童は、校舎に設置する文字のイルミネーションと木の周りの飾りを準備しました。

また、当日は、天津の皆さんの笑顔いっぱいの写真も大画面に写しだされます。ぜひ、皆さんで楽しい時間を過ごしましょう。

